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PC conclui inquérito do 
caso do homem que 
matou a ‘ex’ a facadas 
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O CODANORTE e a AMAMS vão orientar e en-
viar um modelo de contestação para os gestores 
municipais, a fim de evitar que 18 municípios 
do Norte de Minas sofram queda do Fundo de 
Participação dos Municípios – FPM, que é uma 
transferência de recursos financeiros da União 
aos Municípios de todo o Brasil. O TCU efetua 
o cálculo das quotas referentes ao FPM com base 
nos dados populacionais fornecidos pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Estatística – IBGE. 

Os municípios de Lassance, Capitão Enéas, 
Salinas, São Francisco, Urucuia, Engenheiro Na-
varro, Divisa Alegre, Januária e Itacarambi decre-
taram situação de emergência por causa das chu-
vas, conforme dados da Coordenadoria Estadual 
de Defesa Civil (Cedec-MG). São 124 municípios 
mineiros que adotaram essa medida. Desde o 
início do período chuvoso, em 21 de setembro 
do ano passado, a Defesa Civil registrou 14 mor-
tes. Já o número de desabrigados se manteve em 
1.604 na comparação com o boletim anterior. Os 
desalojados também continuam em 7.463.

Vítimas do acidente na 
BR-135 são enterradas 
em Icaraí de Minas

DIVULGAÇÃO

Codanorte e Amams 
tentam evitar queda no 
fundo de participação 
dos municípios

Norte de Minas tem 
nove municípios com
situação de emergência 
pelas chuvas

REGIONAL 7 REGIONAL 7

REGIONAL 4

DIVULGAÇÃO

SEGURANÇA PÚBLICA 8 SEGURANÇA PÚBLICA 8

O Sistema Único de Saúde (SUS) prorrogou por 
mais seis meses o contrato de leitos UTI de Covid 
do Hospital Universitário Clemente de Faria, da 
Universidade Estadual de Montes Claros (Unimon-
tes), conforme extrato publicado no Diário Oficial 
do processo: nº 0734/2020 – modalidade: inexigi-
bilidade de licitação n°. 0202/2020. O terceiro ter-
mo aditivo prorroga-se o prazo previsto na ate 06 
de julho  de 2023. 

Montes Claros prorroga leitos de UTI covid por seis 
meses

Unimontes reduzirá vagas ociosas 
nos cursos superiores
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A humanidade sempre desejou registrar a realidade à sua 
volta, desde as pinturas rupestres nas cavernas, relatando 
seu cotidiano, na caça, animais e diversos acontecimentos, 
técnicas como a pintura eram desenvolvidas para eternizar 
esses momentos. Essas técnicas foram sendo aperfeiçoadas 
até chegar ao que conhecemos por fotografia. A primeira 
imagem fotográfica foi registrada em 1826, pelo francês Jo-
seph Nicéphore Niépce. 

Dia do Fotógrafo | Profissional fala sobre 
realização em trabalhar na área

SAÚDE 5

Empresário Paulo Cesar Santiago propõe 
“Vila Olímpica Rei Pelé”, em Moc

A nova reitoria da Unimontes anunciou que terá como uma das metas a redução das vagas ociosas nos cursos da Universida-
de, que, mantida pelo Governo do Estado,  oferece ensino gratuito e atinge cerca de 40% do território mineiro, com 11 campi 
nas regiões Norte de Minas, Noroeste do estado e no Vale do Jequitinhonha, além dos cursos do campus-sede. Conta com mais 
de 13 mil alunos.
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O empresário Paulo Cesar Santiago apresentou aos clu-
bes de serviço de Montes Claros, Lions Sertanejo, Rotary 
Oeste e Maçônaria a proposta de criação da Vila Olímpica 
“Edson Arantes do Nascimento, o Rei Pelé”, no antigo aterro 
controlado da cidade, onde funcionou o lixão. A reunião foi 
realizada na tarde de quinta-feira, na sede do Lions Sertane-
jo e contou com a participação do vice-prefeito Guilherme 
Guimarães. 
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Que tal adotar novos hábitos na 
hora de cuidar das unhas?  

Amor e Perda. Perda e Amor

Alimentos orgânicos x convencionais:
Qual é a melhor opção?

Tem um filme que eu adoro, 
e já vou adiantando uns spoilers: 
psiquiatras tem a tendência de gos-
tar mais de filmes “cabeça” do que 
a população em geral. Portanto, 
muita gente pode achar esse filme 
chato, lento e sem sentido. O pior 
é que a cena que vou descrever é a 
confluência de toda a trama, todo o 
conflito envolvido na trama. Consi-
derem-se, leitor e leitora, avisados.

O filme se chama: “Brilho Eterno 
de uma Mente sem Lembranças”. 
É de 2004, com Jim Carrey e Kate 
Winslet. Jim Carrey é um comedian-
te caótico e careteiro. Como todo 
comediante, faz o papel de um ho-
mem triste melhor do que ninguém. 
Seus papéis dramáticos são repletos 
de uma profunda tristeza. A narra-
tiva não é linear, e o tristonho Joel, 
personagem de Carrey, encontra e 
desencontra de Clementine, perso-

nagem de Kate Winslet.
Essas histórias são marcadas por 

mudanças da cor do cabelo de Cle-
mentine, que vão do azul royal ao 
laranja dependendo do período da 
sua vida que está sendo retratada. 
Cenas lindas de encontro amoroso 
e perda, até nos darmos conta do 
que está acontecendo: Clementine 
e Joel foram procurar uma empre-
sa que apaga as memórias que são 
dolorosas e o cliente procura apa-
gar. Clementine quer apagar Joel e 
Joel também quer apagar a geniosa 
namorada de suas lembranças. O 
conflito se dá durante o processo 
de apagamento, quando Joel se ar-
repende e tenta fugir do processo 
de apagamento. O problema é que 
ele está sedado, e não pode acordar 
e pedir para pararem de apagar as 
memórias de Clementine (do ponto 
de vista da Neurociência, é impossí-

vel deletar as memórias de uma pes-
soa só como os cientistas do filme 
fazem. Só na ficção).

Joel tenta levar Clementine para 
lugares da memória que não pos-
sam apagar: para sua infância, para 
lugares em que nunca estiveram, 
mas o neurocientista implacável 
vai até o fim e destrói as lembran-
ças do casal. Não há mais chance 
deles se lembrarem de olhar para o 
céu deitados num lago congelado. 
Mas adivinhe, leitora e leitor, o que 
continua acontecendo? Joel e Clemy 
continuam se reencontrando, se 
reapaixonam, e começam a brigar e 
se desentender. O que acontece de 
diferente é que dessa vez recebem 
umas fitas com as gravações de suas 
entrevistas, onde um queria apagar 
o outro das memórias.

Nesse momento entendem tudo: 
eles já tinham passado por aquilo 

muitas vezes: se encontraram, se 
apaixonaram, brigaram e tentaram 
apagar tudo o que foi vivido. Cle-
mentine fica desconcertada e vai 
saindo da casa de Joel, em tom de 
despedida. Ele pede para ela ficar, 
e diz que não há nada nela que ele 
não adore. Ela responde (atenção: 
toda essa explicação descrita acima 
conflui para essa cena): “Você vai 
acabar se enchendo de mim, eu sou 
chata, eu me encho das pessoas, vou 
acabar só vendo defeitos em você, 
vai dar errado...” e ele responde: 
“Ok. Ela responde, desconcertada: 
“Ok?”. Ele confirma o Ok. Quase di-
zendo: vou te amar, vou te desamar, 
vou te perder. Ok.

Todo amor implica uma perda. 
Tem uma anedota zen que o mon-
ge anda com sua xícara preferida 
dizendo: para mim, a xícara já está 
quebrada. Gostar da xícara implica 

no risco de perdê-la.
 É incrível a quantidade de opor-

tunidades que se perdem na vida 
pelo medo da perda. Depois de 
perder um pet, um cachorro ou um 
gato, ou qualquer outro bicho, tanta 
gente nunca mais abriga um animal 
de estimação para não passar por 
aquilo de novo. Pergunto para quem 
leu esse texto até aqui (pois corro o 
risco de ter perdido alguns leitores 
durante a leitura desses parágrafos): 
Quem nunca? Quem nunca evitou 
uma relação, uma oportunidade, 
um projeto, por medo da perda?

O contrário da coragem não é a 
covardia. O contrário da coragem 
é a esquiva. Quando me esquivo 
da dor, sou condenado ao esque-
cimento: esqueço de mim, das 
oportunidades e das vezes em que 
arrisquei e perdi. Somos de uma 
sociedade que premia os ganha-

dores e despreza os perdedores. 
Quando eu escalo o melhor São 
Paulo Futebol Clube de todos os 
tempos, não lembro dos jogadores 
que perderam. Lembro dos times 
campeões. O Hall da Fama é para 
os ganhadores. Os perdedores não 
recebem o perdão.

O que eu lamento dizer é que 
a ausência de erro é incompatível 
com a vida. Construímos nossa 
trajetória na vida com muitos, 
muitos erros. E muitas e doloro-
sas perdas. Porque amar significa, 
muitas vezes, perder. É isso que 
Clementine fala, exasperada, para 
Joel: se você me amar, e eu vou, 
necessariamente, te decepcionar. 
E vou me decepcionar com você. E 
Joel responde: Ok. Toda a coragem 
que precisamos na vida está nesse 
Ok. Porque é o Ok para o amor e a 
perda. A perda e o amor.

Nos últimos anos, o interes-
se pelos alimentos orgânicos 
aumentou consideravelmente, 
criando um novo paradigma ba-
seado na promoção de um estilo 
de vida saudável. Muitas vezes, 
quando compramos produtos 
“orgânicos”, nos perguntamos o 
que eles realmente são e se exis-
te diferença entre o orgânico e o 
convencional. 

De uma maneira geral, temos 
de um lado, a agricultura conven-
cional que visa produzir frutas 
e legumes com uma aparência 
perfeita: o mesmo tamanho e vo-
lume, a melhor cor, a aparência 
impecável e a qualidade nutricio-
nal. Por outro lado, temos os ali-
mentos orgânicos, que são iden-
tificados por especialistas, como 
aqueles que se preocupam com 
aspectos como a seleção natural 
das espécies e que garantem os 
ciclos reprodutivos, o patrimônio 
genético e a saúde do solo. 

A saúde é um dos principais 

argumentos a favor do consumo 
de alimentos orgânicos e um dos 
aspectos mais controversos. Al-
gumas pessoas pensam que têm 
maior teor de nutrientes, são 
mais gentis com o meio ambien-
te e são mais saudáveis do que os 
alimentos tradicionais. Mas será 
isso mesmo? O senso comum que 
está associado ao alimento orgâ-
nico é o fato de não usar insumos 
químicos, sugerindo que o uso de 
fertilizantes e defensivos agrícolas 
tornam o alimento menos saudá-
vel.

Alguns anos atrás a Food Stan-
dards Agency (FSA), agência de 
segurança alimentar do Reino 
Unido, publicou um relatório 
detalhado sobre os alimentos or-
gânicos. Suas conclusões foram 
como uma bomba: “Não há evi-
dência de diferença na qualidade 
nutricional entre os alimentos da 
agricultura orgânica e os da agri-
cultura convencional”. Portanto, 
os resultados desta pesquisa, que 

se baseia na revisão de 55 estudos 
relevantes realizados ao longo 
dos últimos 50 anos, não validam 
os produtos orgânicos como mais 
nutritivos. 

Em contrapartida, o mercado 
orgânico vem se expandindo anu-
almente nos últimos 20 anos. E 
para se ter uma ideia, esse cres-
cimento representa aproximada-
mente 25 bilhões de dólares em 
termos de faturamento global. 
Além disso, são produtos mais 
caros e representam uma peque-
na parcela no mercado total de 
alimentos. O público “típico” da 
agricultura orgânica costuma ser 
composto principalmente por 
mulheres e idosos. Esses critérios 
demográficos são encontrados 
em segmentos da população com 
bom acesso à saúde e que tem 
uma preocupação maior com o 
tipo da alimentação. 

O sucesso desse segmento de-
ve-se, em grande parte, à crença 
de que, ao evitar o uso de de-

fensivos agrícolas e fertilizantes 
minerais (erroneamente conheci-
dos como fertilizantes químicos), 
aumenta a qualidade nutricional 
dos alimentos. No entanto, sabe-
mos que esse pensamento pode 
ser infundado.

A revisão sistemática da litera-
tura sobre agricultura e alimenta-
ção vem a confirmar o que muitos 
defendiam há muito tempo. Isso 
permite que os consumidores 
possam optar por alimentos da 
agricultura convencional ou por 
alimentos orgânicos, pois eles 
atenderão às necessidades nutri-
cionais das pessoas. 

Podemos, ainda, levantar alguns 
pontos importantes deste estudo. 
Por se tratar da revisão mais abran-
gente sobre as características dos 
alimentos orgânicos, alguns itens 
podem ter sido negligenciados, 
como é o caso da medição de antio-
xidantes e resíduos de defensivos 
agrícolas.

Nesse sentido, as discussões de 

comparação entre os orgânicos e 
convencionais podem ser totalmen-
te inúteis, segundo a pesquisa. Ape-
sar de algumas críticas à agricultura 
convencional pelo uso excessivo de 
fertilizantes minerais, no entanto, 
muitas propriedades orgânicas uti-
lizam uma quantidade considerável 
de adubos orgânicos que, em altas 
doses, podem se tornar tóxicos, 
pois contém em sua composição 
mais poluentes do que os fertilizan-
tes minerais. 

Ao longo das últimas décadas, 
outros estudos foram realizados, 
gerando resultados bastante signi-
ficativos que mostram a qualidade 
dos dois alimentos. Desta forma, os 
consumidores podem escolher os 
dados que respaldam suas crenças. 
Os defensores da agricultura orgâ-
nica podem citar, se quiserem, um 
relatório de 2007 da Universidade 
de Newcastle, mostrando que os 
produtos orgânicos contêm acima 
de 40% mais antioxidantes do que 
os produtos convencionais.

Já os defensores da agricultu-
ra convencional podem se apoiar 
em um estudo do ano 2000, no 
qual não foi encontrada nenhu-
ma diferença nos teores de fenóis 
saudáveis em morangos e mirtilos 
orgânicos. Eles também podem 
apontar para um relatório de níveis 
mais altos de toxinas naturais em 
produtos orgânicos porque esses 
produtos foram cultivados sem o 
benefício de fungicidas sintéticos. 
Todos esses resultados são basea-
dos em evidências científicas.

Desta forma, antes de resolver 
qual é o melhor alimento, conven-
cional ou orgânico, deveríamos nos 
preocupar em incentivar as pessoas 
a consumir as cinco porções diárias 
de frutas e vegetais (o mínimo re-
comendado). Qualquer que seja o 
tipo de alimento, é sempre aconse-
lhável escolher produtos frescos da 
época, de acordo com as suas pos-
sibilidades. Isso irá ajudar a comer 
mais saudável e de forma mais 
sustentável.

Chegamos a 2023! Para muitas 
pessoas, o início de um novo ano 
traz a oportunidade de adotar no-
vos hábitos. Essa é, inclusive, uma 
tradição seguida por muitos. É 
possível que você conheça alguém 
que, na véspera da virada de ano, 
faça uma listinha de metas para o 
novo ciclo. Vale tudo! Fazer um 
curso especial, passar em um con-
curso, fazer aquela viagem deseja-
da, começar uma atividade física, 
batalhar por uma promoção no 
trabalho, etc. 

Para muitas mulheres, além de 
tudo isso, os cuidados com a saúde 
e a beleza também costumam ga-
nhar destaque. Entre as resoluções 
listadas, não é difícil encontrar tópi-
cos como: perder alguns quilinhos 
(mesmo que não seja necessário), 
melhorar a alimentação, começar 
tratamentos estéticos e agendar 
consultas com médicos. Entre as 
especialidades, o dermatologista 
sempre aparece, afinal de contas, 
todas querem pele, cabelos e unhas 
exuberantes! 

O fato é que com a chegada de 
um novo ano, costumamos ficar 
mais empolgadas para adotar novos 
hábitos e isso é totalmente viável 
em relação às nossas unhas. Pode 
parecer distante da realidade de 
muitas mulheres, mas é possível ter 
as nossas próprias unhas naturais, 
saudáveis, lindas e do comprimen-

to que quisermos. 
Claro que isso requer uma mu-

dança e a adoção de uma nova 
forma de cuidar das unhas, que é 
proporcionada ao aderir ao méto-
do russo original de cuidados com 
as unhas. A metodologia é baseada 
no uso de um aparelho que faz o 
processamento das cutículas por 
microdermoabrasão, ou seja, é feita 
uma leve esfoliação da cutícula por 
meio da ação de fresas especiais, 
produzidas com materiais nobres e 
com diferentes funções e níveis di-
ferentes de abrasividade. Ao deixar 
de usar instrumentos como os ali-
cates, passamos a desfrutar de um 
procedimento totalmente indolor, 
que não oferece risco de contami-
nação e ainda promove a redução 
do ritmo de crescimento das cutí-
culas. Isso acontece, porque como 
não há cortes, o sistema imunológi-
co não é ativado. Então, é possível 
ver, a cada sessão, uma redução do 
volume desse tecido. 

Ao associar a manicure com apa-
relho à esmaltação de alta precisão, 
também utilizada no método russo, 
os resultados estéticos se tornam 
absolutamente incomparáveis. As 
unhas ganham acabamento perfei-
to, com muito mais brilho. Além 
disso, não há necessidade de uso 
de químicos para a remoção dos 
excessos, porque a pele ao redor 
das unhas não fica lambuzada com 

os esmaltes, evitando reações alér-
gicas. 

É interessante saber que o méto-
do russo original de cuidados com 
as unhas existe há mais de 50 anos 
e é um dos que mais cresce em toda 

a Europa e nos Estados Unidos. 
Mais curioso ainda é notar que as 
mulheres que experimentam o mé-
todo costumam ver resultados já na 
primeira sessão, conseguem ficar 
até 4 semanas sem precisar retornar 

à manicure pela durabilidade do 
procedimento – que inclusive não 
requer manutenções nesse interva-
lo – e que em apenas 3 sessões já 
conseguem ver suas unhas naturais 
totalmente recuperadas, saudáveis 

e, quando desejado, longas e bo-
nitas. 

Você já fez a sua lista de novos 
hábitos para 2023? Que tal mudar 
a forma como você cuida das suas 
unhas?
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Serviços de capina são reforçados Serviços de capina são reforçados 
em Montes Claros em Montes Claros 

Resultado final do Resultado final do 
processo seletivo da processo seletivo da 
Educação será divulgado Educação será divulgado 
na segunda-feirana segunda-feira

Painel de Poesia abre Painel de Poesia abre 
2023 com obras de 2023 com obras de 
jornalista e escritora jornalista e escritora 
belo-horizontinabelo-horizontina

A Prefeitura de Montes Cla-
ros intensificou os serviços de 
capina em diversas praças, ruas 
e grandes corredores de trânsito 
da cidade. Nesta semana, a capi-

na foi feita na avenida Manoel 
Caribé Filho (Córrego Vargem 
Grande) e na avenida do Córre-
go do Cintra.

Além de manter os espaços 

públicos com um aspecto visual 
agradável, a capina contribui com 
o enfrentamento ao mosquito 
Aedes aegyti, transmissor da den-
gue, da zica e da chikungunya. 

Isso porque os servidores, no 
momento da capina, recolhem 
os materiais que acumulam água 
e que podem se transformar em 
criadouros do mosquito.

Outra ação promovida pela 
Prefeitura acontece nos cemité-
rios da cidade. As equipes estão 
realizando a limpeza e a capina 
no Jardim da Esperança e no 

Bonfim. Os trabalhos continuam 
em ritmo intenso, já que a chuva 
dos últimos dias está provocan-
do o crescimento acelerado da 
vegetação.

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo de se-
leção para formação de cadastro de 
reserva para futura e eventual con-
tratação de profissionais que irão 
atuar na Rede Municipal de Ensino. 
A seleção está disponibilizando va-
gas temporárias para 24 cargos de 
Ensino Médio e Superior, como Pro-

fessor de Educação Básica – PEB I, 
Auxiliar de Docência e Inspetor de 
Alunos.

Os candidatos devem acompa-
nhar o processo de seleção pela 
Plataforma SABER, a qual utilizaram 
para realizar sua inscrição. Para esta 
sexta-feira, 6, está prevista a divul-
gação do resultado dos recursos, 

enquanto o resultado final do pro-
cesso será disponibilizado na próxi-
ma segunda-feira, dia 9.

O edital do processo de sele-
ção está disponível na edição de 
15 de dezembro do Diário Oficial 
do Município. A 1ª retificação, por 
sua vez, está na edição de 24 de 
dezembro.

A poeta e jornalista Brenda 
Marques Pena está tendo a honra 
de abrir o ciclo 2023 de exposi-
ções literárias no Painel Perma-
nente de Poesia “Juca Silva Neto”, 
que fica localizado na Biblioteca 
Pública de Montes Claros “Dr. 
Antônio Teixeira de Carvalho”, no 
Centro Cultural Hermes de Paula 
(Centro Histórico da cidade).

As pessoas interessadas em vi-
sitar, ler e conhecer melhor a po-
esia da autora podem aparecer na 
biblioteca entre as 8 e as 18 horas, 

de segunda a sexta-feira, durante 
a primeira quinzena do ano (a ex-
posição é gratuita).

Natural de Belo Horizonte, 
Brenda é escritora, jornalista, 
produtora cultural, musicista e 
performer. Trabalha como repór-
ter e produtora da Rede Minas de 
Televisão, onde produz e apresen-
ta a coluna “Dedim de Prosa & 
Poesia”. 

É também Mestre em Estudos 
Literários pela UFMG e pesqui-
sadora doutoranda em Estudos 

de Linguagem, pelo CEFET-MG. 
Entre as obras da autora estão: 
Tsunâmica, Manos Pulsantes, 
DESnaturalizados, Poesia Sono-
ra-História e Desdobramentos de 
uma Vanguarda Poética, além de 
participação em diversas antolo-
gias.

“Que surpresa boa! Presente 
de aniversário este (6 de janeiro 
é o dia em que vi a luz do fim do 
útero da minha mãe)”, comemo-
rou a autora, ao saber da home-
nagem.
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,21

Cotação EURO - REAL

R$ 5,49

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 26º
Min. : 19º

Empresário Paulo Cesar Santiago Empresário Paulo Cesar Santiago 
propõe “Vila Olímpica Rei Pelé”, em propõe “Vila Olímpica Rei Pelé”, em 
Montes Claros Montes Claros 

Unimontes reduzirá Unimontes reduzirá 
vagas ociosas nos vagas ociosas nos 
cursos superiorescursos superiores

Montes Claros está realizando o Montes Claros está realizando o 
pagamento das rescisões da educaçãopagamento das rescisões da educação
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O empresário Paulo Cesar 
Santiago apresentou aos clubes 
de serviço de Montes Claros, 
Lions Sertanejo, Rotary Oeste e 
Maçônaria a proposta de criação 
da Vila Olímpica “Edson Arantes 
do Nascimento, o Rei Pelé”, no 

antigo aterro controlado da ci-
dade, onde funcionou o lixão. 
A reunião foi realizada na tarde 
de quinta-feira, na sede do Lions 
Sertanejo e contou com a parti-
cipação do vice-prefeito Guilher-
me Guimarães. Nesta semana, a 
Associação Montes-clarense de 
Esportes promoverá uma reu-

nião com os desportistas da ci-
dade, para definir como deverá 
ser essa Vila Olímpica, como a 
quantidade de campos de fute-
bol, quadras, pista de atletismo 
e ciclismo.

No ano de 1997, o então mi-
nistro dos esportes, Edson Aran-
tes do nascimento, o Pelé, libe-

rou recursos para a construção 
da Vila Olímpica e do Estádio de 
Montes Claros, que seriam cons-
truídos no bairro Delfino Maga-
lhães. Como a verba de R$ 1,5 
milhão não foi aplicada, a Prefei-
tura teve de devolver; isso criou 
uma frustração na comunidade 
de desportivas.

Com o falecimento de Pelé, 
no final de dezembro, o assun-
to voltou à tona. O empresário 
Paulo Cesar Santiago propôs 
uma parceria público privada, 
para a retomada do projeto da 
Vila Olímpica na área do antigo 
lixão, ocupando 1/3 da sua área. 
Os clubes de serviço apoiaram a 

iniciativa. A Prefeitura de Montes 
Claros vai elaborar o projeto téc-
nico, inclusive inserindo espor-
tes paraolímpicos. A proposta é 
pedir a ajuda financeira de em-
presários. O vice-prefeito Gui-
lherme Guimarães salientou que 
a administração pretende criar 
três complexos desportivos.

A nova reitoria da Unimontes 
anunciou que terá como uma das 
metas a redução das vagas ociosas 
nos cursos da Universidade, que, 
mantida pelo Governo do Estado,  
oferece ensino gratuito e atinge 
cerca de 40% do território mineiro, 
com 11 campi nas regiões Norte 
de Minas, Noroeste do estado e no 

Vale do Jequitinhonha, além dos 
cursos do campus-sede. Conta com 
mais de 13 mil alunos nos seus cur-
sos de graduação, pós-graduação 
Lato sensu e Stricto sensu e cursos 
técnico-profissionalizantes.

A grande evasão de alunos na 
Unimontes é um dos principais 
pontos explorados pelo atual 

reitor, Wagner Santiago, contra 
o ex-reitor Antônio Avilmar. Al-
guns cursos da área de Ciências 
Exatas, como Física e Matemáti-
ca, tiveram uma evasão superior 
a 50%. A instituição conta com 
cerca de 2,9 mil colaboradores, 
entre  professores e servidores 
técnico-administrativos efetivos e 

terceirizados. Além das atividades 
de ensino, pesquisa e extensão, 
a Unimontes tem uma estrutura 
de serviços voltados para a po-
pulação, destacando o Hospital 
Universitário Clemente de Faria, 
que oferece atendimento 100% 
gratuito, bancado pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). (GA)

Como acontece todos os anos, 
após o fim do período letivo, a 
Prefeitura de Montes Claros está 
realizando o pagamento das res-
cisões dos servidores da Rede 

Municipal de Educação que tive-
ram seus contratos de trabalho 
com o Município encerrados. As 
rescisões começaram a ser assi-
nadas no dia 2 de janeiro. Para 

organizar o fluxo, a Secretaria de 
Planejamento e Gestão (SEPLAG) 
divulgou uma lista em ordem alfa-
bética dos servidores que devem 
assinar o documento no Hall de 

Entrada da Prefeitura.
O cronograma começou dia 2 

e, na segunda-feira, serão os ser-
vidores das  Letras “H” e “I”. As 
Letras “J” e “K” - dia 10/01/2023 

(terça-feira). A letra “L”  dia 
11/01/2023 (quarta-feira), a letra 
“M”, dias 12/01/2023 (quinta-
-feira) e  13/01/2023 (sexta-fei-
ra),  das letras “N” e “P” – dia 

16/01/2023 (segunda-feira). As 
letras “R” a “S” de  Shirlei Martins’ 
dia 17/01/2023 (terça-feira). Das 
letras “t” e “z”–  dia 19/01/2023 
(quinta-feira). (GA)
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Montes Claros prorroga leitos de Montes Claros prorroga leitos de 
UTI covid por seis mesesUTI covid por seis meses

Montes Claros capacita síndicos de 70 Montes Claros capacita síndicos de 70 
condomínios sobre Recicla aos Montescondomínios sobre Recicla aos Montes

Vacinas pediátricas contra covid-19 estão Vacinas pediátricas contra covid-19 estão 
esgotadas, diz ministérioesgotadas, diz ministério
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O Sistema Único de Saúde (SUS) prorrogou por 
mais seis meses o contrato de leitos UTI de Covid 
do Hospital Universitário Clemente de Faria, da Uni-
versidade Estadual de Montes Claros (Unimontes), 
conforme extrato publicado no Diário Oficial do 
processo: nº 0734/2020 – modalidade: inexigibili-
dade de licitação n°. 0202/2020. O terceiro termo 
aditivo prorroga-se o prazo previsto na ate 06 de 
julho  de 2023. Os leitos de UTI covid foram fecha-
dos na cidade.  

O último boletim epidemiológico mostra que 
Montes Claros teve 360.057 notificados de covid-19, 
contra 358.552 da semana anterior, o quê dá 1.505 
novos casos na semana. 96.698 casos foram con-
firmados contra os 96.344 confirmados da semana 
anterior, o quê representa um aumento de 354. São 
1093 óbitos, com um ocorrido na semana

A Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (SEMMA) de 
Montes Claros está incentivan-
do a prática da coleta seletiva 
em mais de 70 condomínios da 

cidade, como parte do programa 
Recicla aos Montes, desenvolvi-
do pela Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos (SSU). 

A capacitação é feita por ser-
vidores da Gerência de Educação 

Ambiental junto aos síndicos, 
através de palestras e vídeos. A 
capacitação foi no condomínio 
Vila Verde, no Bairro Ibituruna. 
Nessa sexta-feira, 6, as atividades 
foram desenvolvidas no Edifício 

Gabriela, na área central.
O secretário de Meio Ambien-

te e Desenvolvimento Sustentá-
vel da Prefeitura, Soter Magno, 
explica que o objetivo é ampliar 
as ações, incentivando a partici-

pação de outros condomínios. 
“A capacitação beneficia os mo-
radores e, principalmente, os 
catadores de recicláveis cadastra-
dos nos galpões mantidos pelo 
programa, contribuindo para o 

aumento da sua renda familiar, 
dentro da proposta de melhorar 
a qualidade de vida da população 
com sustentabilidade”, destaca. 
(GA)

O estoque do governo fede-
ral de vacinas pediátricas contra 
covid-19 para crianças de até 11 
anos de idade está esgotado, dis-
se, em Brasília, a secretária de Vi-
gilância em Saúde e Ambiente do 
Ministério da Saúde, Ethel Ma-
ciel. Afirmou que o governo ne-
gocia a antecipação de remessas 

previstas para o fim de janeiro. 
Ela frisou que já realizou reu-

niões com a fabricante de vaci-
nas pediátricas Pfizer - a única 
que produz o imunizante para a 
faixa etária de seis meses aos três 
anos de idade - para a possível 
antecipação das entregas. “Va-
mos resolver o problema”, disse 

Ethel.
Segundo ela, há a expectati-

va de antecipar remessas de 3,2 
milhões de doses para o público 
entre seis meses e quatro anos, e 
outras 4,5 milhões de doses para 
o público entre quatro e 11 anos. 

A outra vacina pediátrica 
contra covid-19 aprovada para 

crianças menores, a Coranovac, 
produzida pelo Instituto Butan-
tã, pode ser aplicada a partir dos 
três anos de idade. A secretária, 
contudo, disse que o contrato 
com o instituto foi paralisado 
pela gestão anterior do Ministé-
rio da Saúde, devendo ser reto-
mado em breve. (Agência Brasil)
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Secretaria de Fazenda alerta Secretaria de Fazenda alerta 
sobre golpes com IPVA e Taxa de sobre golpes com IPVA e Taxa de 
LicenciamentoLicenciamento

Modernização da Jucemg beneficia o Modernização da Jucemg beneficia o 
empreendedor mineiroempreendedor mineiro

Têm circulado nos grupos de 
aplicativos de mensagens infor-
mações falsas acerca do Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) e da Taxa 
de Renovação do Licenciamento 
Anual de Veículo (TRLAV ). Alguns 
desses conteúdos possuem links 
que, ao serem clicados, podem 
expor dados ou permitir a inva-
são do equipamento do usuário 
pelo golpista. A Secretaria de Es-
tado de Fazenda de Minas Gerais 
(SEF/MG) alerta que não envia 
links de cobrança nem boletos, 
assim como guias de arrecadação 
em papel para endereços dos ci-
dadãos.

O superintendente de Arreca-
dação e Informações Fiscais da 
SEF, Leônidas Marques, reitera 
que os cidadãos e contribuintes 
não devem dar crédito a men-

sagens divulgadas em grupos 
de aplicativos ou recebidas por 
e-mail. 

ATENÇÃO | Algumas mensa-
gens, lembra o superintendente, 
remetem a páginas falsas, pareci-
das com o site da SEF/MG. Para 
ter garantia de que está navegan-
do no site oficial, a recomenda-
ção é nunca acessar por meio de 
links e sim digitando o endereço 
www.fazenda.mg.gov.br no nave-
gador da internet.

“Nós disponibilizamos todas 
as informações sobre o IPVA e a 
TRLAV nos canais oficiais da Se-
cretaria de Fazenda, que são o 
site www.fazenda.mg.gov.br e 
o perfil do Instagram @sef.mg. 
Qualquer mensagem recebida 
não tem como emitente a SEF/
MG e, provavelmente, é uma 
tentativa de golpe virtual com 

a intenção de roubar dados dos 
usuários ou causar algum tipo de 
pânico ou tumulto”, explica Leô-
nidas Marques.

Vale lembrar que a escala de 
vencimentos do IPVA começa em 
13/3 (confira a tabela abaixo). Já 
a Taxa de Licenciamento, no valor 
de R$ 33,66, vence no dia 31/3 
para todos os veículos, indepen-
dentemente do final de placa.

As únicas formas de pagar os 
dois tributos são diretamente nos 
caixas ou terminais de autoaten-
dimento dos agentes arrecadado-
res (bancos credenciados e casas 
lotéricas) ou internet banking. 
Para pagamento nas casas loté-
ricas é necessário levar o Docu-
mento de Arrecadação Estadual 
(DAE), que deve ser gerado, ex-
clusivamente, no site da Secreta-
ria de Fazenda. (Agencia Minas)

O governador Romeu Zema vi-
sitou, nesta sexta-feira (6/1), a Jun-
ta Comercial do Estado de Minas 
Gerais ( Jucemg) para conhecer o 
balanço dos trabalhos nos últimos 
quatro anos. Os números foram 
apresentados pelo presidente da 
autarquia, Bruno Falci. Nos últimos 
exercícios a Jucemg conseguiu au-
mentar a receita sem reajustar as ta-
rifas dos serviços, além de diminuir 
as despesas. Em 2018, o faturamen-
to da Junta foi de R$ 60,8 milhões, 
contra R$ 76,4 milhões em 2022, 
um crescimento de 25,65%.

“Isso demonstra que a sua ges-
tão, governador, resgatou o am-
biente de negócios em Minas. De 
janeiro a novembro do ano passa-
do foram abertos 77.716 empre-
endimentos em Minas. Em 2018, a 
Jucemg registrou a formalização de 
46.730 empreendimentos”, disse.

Já as despesas registraram que-
da de 26%, passando de R$ 37,7 
milhões, em 2018, para 27,9 mi-
lhões neste ano. A mudança de 
sede, em junho de 2021, por exem-
plo, da Rua Sergipe para Avenida 
Augusto de Lima, na capital minei-
ra, reduziu custos de aluguel e de 

Órgão não envia boletos para endereços físicos ou e-mail em links por 
aplicativos de mensagens
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Fernando César dos Santos Moura, CPF: 270.748.116-54, por determi-
nação da Coordenadoria de Licenciamento Ambiental do CODANORTE, 
torna público que solicitou, por meio do Processo Administrativo sob pro-
tocolo geral de nº 526/2022, Licença LAC1-LOC Classe 3, para as Atividades:

G-02-07-0 - Descrição da atividade: Criação de bovinos, bubalinos, equi-
nos, muares, ovinos e caprinos, em regime extensivo e, 

G-01-03-1 Culturas anuais, semiperenes e perenes, silvicultura e culti-
vos agrossilvipastoris, exceto horticultura.  

Fazenda Belo Vale/São João da Ponte. Zona Rural do Município de São 
João da Ponte – MG.

manutenção do prédio. O resulta-
do é uma economia de mais de R$ 
540 mil ao ano.    

“O superávit das contas é conse-
quência do trabalho para equilibrar 
as contas. Daí o saldo de R$ 48,5 
milhões”, explicou. O tempo mé-
dio de abertura do Cadastro Nacio-
nal de Pessoas Jurídicas (CNPJ) foi 
outro ganho para o empreendedor. 
Em 2019, eram gastos 90,9 horas 
para abrir uma empresa. No final 
de 2022 o tempo registrado foi de 
29,5 horas.

EFICIÊNCIA | Ao final da visita, 
o govenador mostrou-se satisfeito 
com a maior eficiência e produ-
tividade da Jucemg. “Desde 2019 

houve redução do tempo de aten-
dimento e um caixa superavitário, 
mesmo com o congelamento dos 
preços das tarifas. Isso para quem 
trabalha e produz é muito positi-
vo. É apenas o início do trabalho 
de modernização da Junta”, disse.

Zema enfatizou a notoriedade 
e o reconhecimento da instituição 
que completará neste ano 130 
anos. “É um órgão que nos dá 
orgulho, porque é referência em 
todo o Brasil. Por onde eu passo a 
Junta é elogiada. Parabéns a toda a 
equipe”, ressaltou.

Dentre as entregas da autar-
quia entre 2019 e 2022, destaca-
-se a expansão da Rede Nacional 
para a Simplificação do Registro e 
da Legalização de Empresas e Ne-
gócio (Redesim). Foi ampliado o 
número de prefeituras integradas 
ao sistema, passando de 224 mu-
nicípios para 422, com 198 novos 
acordos firmados.

O sistema permite cumprir to-
das as etapas para a abertura de 
negócios em um local único, pela 
internet, o que confere rapidez e 
segurança ao processo. Outra van-
tagem é o Licenciamento Sanitário 
Simplificado. Atualmente, 105 
municípios utilizam a ferramenta 
para a emissão de Alvará Sanitário 
Municipal no sistema da Jucemg. 
O convênio com a Secretaria de 
Estado de Saúde foi firmado em 

2019.
Em 2022, também foi concluída 

a integração da Jucemg com a Secre-
taria de Estado de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável (Se-
mad) para compartilhamento de 
dados de registro e licenciamento. 
Também estão integrados ao Sis-

tema o Corpo de Bombeiros Mili-
tar de Minas Gerais (CBMMG) e o 
Instituto Mineiro de Agropecuária 
(IMA). (Agencia Minas)
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Norte de Minas tem nove municípios Norte de Minas tem nove municípios 
com situação de emergência pelas com situação de emergência pelas 
chuvaschuvas

Codanorte e Amams tentam evitar que Codanorte e Amams tentam evitar que 
municípios sofram queda no fundo de municípios sofram queda no fundo de 
participação dos municípiosparticipação dos municípios

Ammesf realiza capacitação sobre ICMS Ammesf realiza capacitação sobre ICMS 
Patrimônio CulturalPatrimônio Cultural

Obras do Cemei do Jardim Brasil ficaram Obras do Cemei do Jardim Brasil ficaram 
mais carasmais caras

Os municípios de Lassance, Ca-
pitão Enéas, Salinas, São Francisco, 
Urucuia, Engenheiro Navarro, Di-
visa Alegre, Januária e Itacarambi 
decretaram situação de emergên-
cia por causa das chuvas, confor-
me dados da Coordenadoria Esta-
dual de Defesa Civil (Cedec-MG). 
São 124 municípios mineiros que 
adotaram essa medida. Desde o 
início do período chuvoso, em 21 
de setembro do ano passado, a De-
fesa Civil registrou 14 mortes. Já o 
número de desabrigados se man-
teve em 1.604 na comparação com 
o boletim anterior. Os desalojados 
também continuam em 7.463.

Para ajudar os necessitados, 
a Defesa Civil já distribuiu 4.195 
cestas básicas, 1.071 colchões, 
1.159 kits dormitório, 1.996 kits 

higiene e 3.798 itens como água 
mineral, água sanitária, álcool, lo-
nas e fraldas. A Defesa Civil alerta a 
população para a possibilidade de 
chuvas fortes até a próxima segun-
da-feira (9/1) nas áreas a centro-sul 
e oeste de Minas Gerais, com um 
volume pluviométrico acima de 
100 milímetros. Os maiores volu-
mes são esperados para as regiões 
Sul, Campo das Vertentes, Zona 
da Mata, Triângulo Mineiro, Noro-
este, metropolitana de Belo Hori-
zonte e Central.

A Defesa Civil pede que a po-
pulação fique atenta a sinais que 
antecedem deslizamentos de ter-
ra como rachaduras nas paredes, 
portas e janelas emperradas, árvo-
res e postes inclinados.

O Governo do Estado fez, em 

2022, o maior investimento em 
Defesa Civil da história de Minas 
Gerais. Foram adquiridos e distri-
buídos 497 kits, que custam R$ 
163,4 mil cada, com uma viatura 
4x4, um notebook, uma trena di-
gital e coletes reflexivos. A ação 
busca estruturar os municípios e 
garantir melhor atendimento em 
situações de emergência, como 
inundações e outras situações ad-
versas. O investimento é fruto do 
Acordo Judicial, assinado em abril 
de 2020, que busca reparar danos 
decorrentes do rompimento das 
barragens da Vale S.A., em Bruma-
dinho. A tragédia tirou a vida de 
272 pessoas e gerou impactos so-
ciais, ambientais e econômicos na 
bacia do rio Paraopeba e em todo 
o Estado. (GA)

GIRLENO ALENCAR

O CODANORTE e a AMAMS 
vão orientar e enviar um modelo 
de contestação para os gestores 
municipais, a fim de evitar que 
18 municípios do Norte de Minas 
sofram queda do Fundo de Partici-
pação dos Municípios – FPM, que 
é uma transferência de recursos fi-
nanceiros da União aos Municípios 
de todo o Brasil. O TCU efetua o 
cálculo das quotas referentes ao 
FPM com base nos dados popula-
cionais fornecidos pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica – IBGE. No último dia 28 de 
dezembro de 2022 foi publicada a 
Decisão Normativa de nº 201 que 
aprova, já para o ano de 2023, os 
coeficientes a serem utilizados no 
cálculo das quotas para a distribui-
ção de tais recurso previstos na 

Constituição Federal.
No Norte de Minas, dados de 

um estudo feito pela confederação 
Nacional SOS Municípios indicam 
que 18 cidades sofrerão a dimi-
nuição dos recursos financeiros, 
o que compromete o orçamento 
destes com os gastos em saúde e 
educação, por exemplo. A maioria 
dos municípios mal terão recur-
sos para folha de pagamento dos 
servidores. Pensando nisso o CO-
DANORTE e a AMAMS expediram 
nota solicitando aos municípios 
o levantamento de dados como: 
certidão de número de eleitores, 
obtidas junto ao Cartório eleitoral; 
Declaração da Cemig e Copasa, 
ou um documento equivalente no 
qual informe o número de ligações 
existentes no município; Certidão 
do Cartório das Pessoas Naturais, 
informando o número de registros 

de nascimento e de óbitos nos úl-
timos cinco anos; informações da 
Secretária Municipal de Saúde e 
Assistência Social quanto ao nú-
mero de habitantes atendidos pelo 
município; informações da Secre-
taria de Educação sobre a quanti-
dade de matriculados na rede de 
ensino, entre outros.

Todos os dados servirão para 
contraposição aos já informados 
pelo IBGE ao TCU. Os municípios 
precisam fazer a organização das 
informações, pois a contestação 
deve ser protocolada no prazo de 
30 dias, a partir da publicação da 
Decisão Normativa. O presiden-
te do CODANORTE e prefeito de 
Francisco Dumont, Eduardo Rabe-
lo, reforça junto aos prefeitos que 
“a união e esforço de todos é pri-
mordial para mantermos o desen-
volvimento de nossa região”.

A Associação dos Municípios 
da Bacia do Médio São Francisco 
(AMMESF) informa aos prefeitos, 
agentes e gestores municipais do 
patrimônio que estão abertas as ins-
crições para a capacitação gratuita 
sobre o Programa ICMS Patrimônio 
Cultural e as respectivas políticas de 
proteção, preservação e promoção 
do Patrimônio. O início do curso é 
imediato e, de acordo com o Insti-
tuto Estadual do Patrimônio Histó-
rico e Artístico de Minas Gerais (IE-
PHA), a formação é destinada aos 
técnicos e gestores dos municípios 
mineiros que participam ou dese-
jam participar do ICMS Patrimônio 
Cultural. Seu objetivo é ampliar as 

ações que o Instituto vem desenvol-
vendo nos últimos anos, voltadas 
para o fomento à municipalização 
de proteção e promoção do patri-
mônio cultural em Minas Gerais.

“Para os municípios da nossa 
região, que estão mapeados dentro 
do Circuito Turístico Guimarães 
Rosa, essa capacitação é uma ex-
celente oportunidade para buscar 
mais conhecimento e aprimorar os 
processos de preservação patrimo-
nial na região. Ao fomentar novas 
ações para ampliar suas políticas 
de proteção, os municípios tam-
bém poderão buscar uma melhor 
pontuação no Programa ICMS 
Cultural, o que viabiliza mais arre-

cadação de recursos e investimen-
tos”. Comentou o presidente da 
AMMESF, Pedro Braga.

Conforme o cronograma divul-
gado, a carga horária total atinge 
32 horas. Todos os módulos conta-
rão com slides das aulas e, ao final, 
referências para aprofundamento, 
sugestão de textos e links para ví-
deos e materiais complementares.  
Será emitido certificado pela Dire-
toria de Promoção do Iepha-MG, 
acompanhado de ementa do cur-
so. Para que o participante receba 
certificado, deverá comparecer a, 
pelo menos, 75% da carga horária 
total e responder ao questionário 
final. (GA)

As obras do Cemei do bairro 
jardim Brasil apresentaram pre-
ços mais caros em R$ 348.138,96, 
em relação ao valor de referên-
cia. A obra foi estimada em R$ 
3.150.519,74 e, na licitação, o 
menor preço apresentado foi de 
R$ 3.498.658,70, da CEPOL Cons-
truções e Edificações Polo, o que 
representa um aumento de R$ 
348.138,96. O maior valor foi da 
Construtora Cosmos e da Toptal 

Serviços que apresentaram o mes-
mo valor, inclusive de centavos, 
de R$ 3.707.610,23, o quê implica 
em acréscimo R$ 557.090,49.

A Comissão Permanente de Li-
citação e Julgamento realizou  a 
sessão do processo licitatório nº. 
668/2022 – concorrência pública 
nº. 031/2022  de contratação de 
empresa especializada para exe-
cução das obras de construção 
Creche Proinfância modelo FNDE 

CEMEI TIPO B – Bairro Jardim 
Brasil. As empresas EF Projetos e 
Engenharia Cepol – Construções 
e Edificações Polo, Construtora 
Cosmos e Toptal Serviços con-
correram. A construção de novas 
unidades de ensino foi determina-
da pelo prefeito Humberto Souto 
para ampliar e melhorar o aten-
dimento à demanda do ensino 
infantil no Município de Montes 
Claros. (GA)
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O presidente do CODANORTE e prefeito de Francisco Dumont, Eduardo Rabelo
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Vítimas do acidente Vítimas do acidente 
na BR-135 são na BR-135 são 
enterradas em enterradas em 
Icaraí de MinasIcaraí de Minas

Norte de Minas | 220 Norte de Minas | 220 
toneladas de minério de toneladas de minério de 
ferro são apreendidas ferro são apreendidas 
em operação da Polícia em operação da Polícia 

Polícia captura foragidos do Polícia captura foragidos do 
presídio de Ribeirão das Nevespresídio de Ribeirão das Neves

Polícia conclui inquérito do caso do homem que Polícia conclui inquérito do caso do homem que 
matou a ex por não aceitar fim do relacionamentomatou a ex por não aceitar fim do relacionamento
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As vítimas de um acidente na 
BR-135 foram enterrados em Ica-
raí de Minas. Os corpos chegaram 
à comunidade rural Lagoa dos Ca-
valos nessa sexta-feira (6), onde 
foram velados na casa da avó das 
vítimas.

O corpo de Jean Santos Novais, 
de 23 anos de idade, que era o mo-
torista do veículo e namorado de 
uma das vítimas, Raniele, foi leva-
do para outro estado. Os parentes 
da jovem informaram que a família 
dele de São Paulo.

A família também afirmou que 
os jovens saíram de Taboão da Ser-
ra (SP), onde moravam, e estavam 
indo participar de uma festa de 
Santos Reis na comunidade rural 
de Icaraí de Minas. O evento foi 
cancelado após a ocorrência.

A Polícia Militar de Meio Am-
biente realizou uma operação de 
combate a extração e transporte 
irregular na região de Riacho dos 
Machados, no Norte de Minas. A 
ação resultou na apreensão de 
cerca de 223 toneladas de minério 
de ferro. A Polícia recebeu denún-
cias de que várias pessoas estariam 
transportando uma grande quanti-
dade de minério de ferro que esta-
va armazenada na zona rural apre-

endida durante uma operação, 
realizada em outubro de 2022. Os 
militares encontraram vários cami-
nhões carregados com minério de 
ferro no local da denúncia.

Conforme a Polícia, os motoris-
tas relataram que apenas tinham 
sidos contratados para transportar 
a carga de minérios para os mu-
nicípios de Sete Lagoas e Itaúna. 
Ainda de acordo com a PM, não 
havia nenhuma autorização para 

o transporte e também não foi 
apresentado nota fiscal do produ-
to. Ao todo, foram apreendidos 
seis caminhões carregados com 
minério de ferro, um reboque, um 
carro e uma pá carregadeira. Oito 
pessoas foram levadas à delegacia 
de Janaúba e a Polícia Civil irá in-
vestigar o caso. A operação contou 
com apoio de policiais de Grão 
Mogol, Porteirinha e Serranópolis 
de Minas.

Em Belo Horizonte, dois de-
tentos que fugiram do presídio 
de Ribeirão das Neves, foram 
capturados pela Polícia Militar em 
Corinto, na última quarta-feira 
(4). A fuga ocorreu no dia 24 de 
dezembro e os suspeitos serraram 
as grades da cela e do corredor. 
A PM realizou uma operação em 
Corinto após receber denúncias 
de que os dois homens estavam 

escondidos em uma casa no bair-
ro Maciel.

Um dos foragidos foi encontra-
do no imóvel e ao perceber a pre-
sença dos militares, tentou fugir 
por um lote vago e pulou várias 
residências. Ele foi imobilizado 
e identificado como Cristiano 
Rodrigo dos Santos, de 24 anos, 
segundo a polícia militar. À polí-
cia ele informou que estava pre-

so por homicídio e após fugir da 
cadeia veio para Corinto, onde se 
escondeu na casa que pertence a 
uma conhecida, e estava venden-
do drogas na residência.

Na operação, os policiais apre-
enderam 31 buchas de maconha, 
uma porção e uma barra da mes-
ma droga. A dona da casa e mais 
três pessoas que estavam no local 
foram encaminhadas à delegacia. 

Em seguida, os policiais continu-
aram as diligências e encontraram 
o segundo foragido que estava 
escondido em uma outra casa. 
Ao ser abordado, ele repassou 
um nome falso, mas os policiais 
constataram que se tratava de Eri-
valdo Almeida Caetano, 29 anos. 
Os dois foragidos foram captura-
dos e levados para a delegacia de 
Polícia Civil.

A Polícia Civil concluiu a inves-
tigação do caso da morte de uma 
mulher, de 29 anos, em Montes Cla-
ros. O suspeito do crime, que era 
ex-companheiro dela, foi indiciado 
por homicídio triplamente quali-
ficado por feminicídio, meio cruel 
e pela impossibilidade de defesa da 
vítima.

O fato aconteceu em dezembro 
de 2022, Thais Santos Oliveira foi 
morta atingida por oito facadas 
dentro de casa. Em entrevista co-
letiva, realizada na sexta-feira (6), 
o delegado Diego Flávio Carvalho 

Pereira confirmou que o motivo 
do crime foi porque o homem não 
aceitava o término. “A motivação é 
bastante clara. A vítima e o investi-
gado não estavam mais se relacio-
nando e o investigado não aceitava 
esse término. Ele passou a perse-
guir e ameaçar a vítima por diversas 
ocasiões. [...] Munido de uma ideia 
de que a mulher estaria se relacio-
nando com outra pessoa, chegou a 
invadir a casa da vítima, passaram 
a discutir na cozinha e se apossou 
de uma faca e desferiu oito golpes 
contra a vítima”, esclarece.

O Instituto Médico Legal apre-
sentou o laudo que constatou que 
Thais foi atingida por oito facadas 
nas regiões do tórax, abdômen, bra-
ço e perna.

O delegado informou ainda que 
o crime foi cometido na frente de 
duas crianças, filhas da vítima. Uma 
delas também é filha do suspeito. 
“A criança mais velha entrou em de-
sespero e passou a gritar e chorar 
muito, o que atraiu a atenção de 
duas vizinhas que foram as primei-
ras pessoas a chegarem na residên-
cia. O fato de o homicídio ter sido 

cometido na frente dessas crianças 
geram uma causa de aumento de 
pena de 2/3. [...] A pena do femini-
cídio é de 12 a 30 anos e tem esse 
aumento”.

O homem chegou a ser preso 
por ameaçar a vítima em novembro 
do ano passado. “No dia 24 de no-
vembro, ele foi autuado em flagran-
te pelo crime de ameaça e foi colo-
cado em liberdade provisória após 
audiência de custódia”. O delegado 
afirmou ainda que o investigado 
permaneceu em silêncio durante as 
duas oitivas na delegacia.
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Mamães dão a luz no primeiro dia Mamães dão a luz no primeiro dia 
de 2023de 2023

Dia do Fotógrafo | Profissional fala Dia do Fotógrafo | Profissional fala 
sobre realização em trabalhar na áreasobre realização em trabalhar na área

JOYCE ALMEIDA

Descobrir a espera de um fi-
lho já é motivo de grande alegria 
para os futuros papais. Ao longo 
da gestação, muitas datas marcam 
este processo, como, por exem-
plo, os três meses iniciais que são 
decisivos; a data de cada ultras-
som mostrando o sexo do bebê e 
seu desenvolvimento; a contagem 
regressiva para conhecer o filho 

que pode vir a qualquer instante. 
Este momento tão esperado, às 
vezes, chega de forma inesperada 
para algumas famílias.

Em Montes Claros, ano novo é 
sinônimo de vida nova para três 
mães que entraram em trabalho 
de parto no último dia do ano 
de 2022. Já em 1° de janeiro, no 
domingo, o primeiro bebê nasceu 
ainda de madrugada no Hospital 
Santa Casa, e logo depois, outras 

duas meninas nasceram no Hospi-
tal Universitário Clemente de Fa-
ria, a Melinda Sofia e a Bella. Além 
de comemorar o ano novo, essas 
famílias também irão comemorar 
o aniversário das filhas.

A mais nova integrante da fa-
mília de Adriana Maria Botelho e 
Gabriel Alves, a pequena Melinda 
Sofia, nasceu às 10h09. “Foi mui-
to bom a chegada dela. Ela estava 
prevista para o dia 13 de janeiro 

e acabou vindo no dia primeiro. 
Foi uma surpresa para todos nós”, 
conta a mamãe. O pai afirma que, 
mesmo que a filha tenha vindo 
tão de repente, a surpresa trouxe 
muita felicidade. “As expectativas 
eram para daqui duas semanas. 
Já estávamos bem preparados es-
perando por ela, só que foi uma 
surpresa grande porque ainda 
faltavam 12 dias para a previsão 
marcada. Quando a mãe começou 

a sentir as contrações foi uma ale-
gria enorme misturado com sufo-
co. Ficamos felizes porque a data 
que já é comemorativa, para nós 
agora, todos os anos daqui para 
frente, o primeiro dia do ano será 
sempre mais especial. É um pre-
sente grandioso, uma realização”, 
afirma o pai.

Já a terceira criança nascida em 
Montes Claros foi a Bella. A filha 
de Camila Freire nasceu às 12h49, 

e, segundo a mãe, ela estava pre-
vista para nascer nas próximas 
semanas. “Tinha a previsão dela 
nascer, mais ou menos, até o dia 
10 de janeiro, mas ela resolveu 
chegar um pouquinho antes, na 
virada do ano, literalmente para 
ela entrar no ano novo conosco. 
Para nós é uma alegria enorme vi-
rar o ano com esse presente mara-
vilhoso”, afirma a mamãe da Bella. 
(Sob supervisão de Stênio Aguiar)

A humanidade sempre desejou 
registrar a realidade à sua volta, 
desde as pinturas rupestres nas 
cavernas, relatando seu cotidiano, 
na caça, animais e diversos aconte-
cimentos, técnicas como a pintura 
eram desenvolvidas para eternizar 
esses momentos. Essas técnicas fo-
ram sendo aperfeiçoadas até chegar 
ao que conhecemos por fotografia. 
A primeira imagem fotográfica foi 

registrada em 1826, pelo francês Jo-
seph Nicéphore Niépce.

Hoje com a evolução da tecnolo-
gia, qualquer pessoa que possua um 
celular em mãos é capaz de realizar 
uma foto. No entanto, para outras é 
mais do que a simples ação de captu-
rar alguma coisa, a fotografia é uma 
paixão profissional capaz de eterni-
zar momentos especiais das pesso-
as em diversas ocasiões da vida. A 

fotografia está imersa em inúmeros 
lugares, em casamentos, aniversá-
rios, formaturas, ensaio de modelo, 
ensaio de posicionamento de ima-
gem profissional, jornais, produção 
de conteúdo. As possibilidades são 
infinitas para que o fotógrafo se de-
senvolva no ramo. 

Na vida de Cris Nóbrega, o in-
teresse pela área em que trabalha 
começou ainda na infância. “Desde 

     ANO NOVO, VIDA NOVA!

Adriana à espera da Melinda junto com o pai Gabriel
 e o outro filho do casal, o Saimon

"Essa tatuagem foi feita em 2016, quando eu tinha 16 e tinha praticamente entrado no mercado"

Melinda ainda na maternidade
Bella, terceira bebê nascida em 2023, filha da 

mamãe Camila Freire

muito pequena, a fotografia sem-
pre esteve presente. Eu queria tirar 
foto de tudo, fui crescendo e tirava 
foto de todos os meus brinquedos. 
Minha mãe sempre teve o costume 
de revelar fotos, então cresci tendo 
isso como parte de mim, mas nunca 
havia imaginado que um dia isso se 
tornaria minha profissão e a minha 
paixão”, conta. 

Segundo a fotógrafa, quanto mais 
o tempo passava, mais cativada pela 
fotografia se tornava. Ainda muito 
nova, Cris já fotografava as pessoas 
através de um celular e uma câmera 
antiga. “Quando fiz 14 anos de idade, 
eu ganhei minha primeira câmera 
que está comigo até hoje, um mode-
lo bem simples, semiprofissional da 
Samsung. Comecei fotografando mi-
nhas amigas, e, de boca em boca, fui 
ingressando como fotógrafa no mer-
cado”, relata e continua: “hoje traba-
lho na área de ensaios femininos sen-
suais, Lifestyle e  posicionamento de 
imagem. Também faço outros ensaios 
e eventos quando me sinto confiante, 
e em todos eles minha missão é levar 
auto estima a todas minhas clientes, 
que incluem homens também”.

Cris Nobrega além de fotógrafa, 
ela também é influenciadora digital, 
e ao longo do seu crescimento profis-
sional, aborda em suas redes sociais o 
seu trabalho de forma mais próxima e 
interativa com seus seguidores. “Nós 
criamos uma comunidade no meu 

perfil profissional do Instagram onde 
nos chamamos de ‘deusas’ e interagi-
mos juntas ali”. 

Para a profissional, além de guar-
dar um momento, a fotografia é capaz 
de registrar para sempre algo através 
de poucos segundos. “Essa arte tão 
linda tem o poder de guardar emo-
ções, e isso não tem preço que pague. 
A sensação de você olhar determina-
dos registros e sentir todas aquelas 
emoções de novo, as borboletas no 
estômago, o sentimento de gratidão, 
de amor, isso é arte, fotografia é arte. 
Conseguir levar toda a minha essên-
cia, quem eu sou e o que eu quero 
na fotografia, é com certeza o meu pa-
gamento, a minha missão aqui nessa 
vida. Em 2023 fazem exatos oito anos 
de carreira, são oito vezes em que co-
memoro o Dia do Fotógrafo com um 
sentimento de estar comprimindo a 
minha missão”, e conclui: “a fotogra-
fia é quem eu sou, ela é meu jeito de 
ver a vida, e isso eu tenho tatuado em 
mim”. ( JOYCE ALMEIDA - Sob super-
visão de Stênio Aguiar)
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José e Tertulinho conversam sem brigar. Nivalda entrega a Timbó e Tereza uma suposta 
conta de hospital para eles pagarem. Rosinha se preocupa com a ingenuidade dos pais. 
Nivalda e Sabá comemoram o golpe na família Timbó. Maruan se preocupa com José. 
Vanclei devolve a pulseira que Latifa esqueceu no quarto de Xaviera. José se encontra com 
Candoca. O coronel questiona Tertulinho sobre o atentado que José sofreu. Zahym insiste 
que Vanclei jante com eles, e Latifa fica nervosa com as investidas do rapaz. Vespertino faz 

uma festa para Floro Borromeu. O coronel estranha ao ver Deodora chegar tarde em casa e a questiona. C

Jéssica e Leonardo decidem ser apenas amigos. Ítalo, Pat e Moa temem que Regina pos-
sa fazer algo contra eles. Danilo convence Maurice a esperar um tempo para conseguir a 
aceitação de Jonathan. Alfredo sente dores no local de sua operação e comenta com Olívia, 
que se preocupa. Lou se culpa por pensar em denunciar Renan à polícia. Nadir aparece 
no brechó e Joca vai atendê-la. Regina não gosta de saber que pode ter uma irmã. Italo 
questiona Clarice sobre seus sentimentos por Jonathan. Ítalo e Clarice se beijam. Jéssica e 
Ísis convencem Lou a ir com elas à reunião de mulheres. Gustavo conta para Teca sobre seu 

encontro com Duarte. Lou se veste com o terninho laranja, e Rico fica admirado. 
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3/ale — sue. 9/hecatombe. 15/barbra streisand.

Cidália alerta Guerra para enfrentar grandes tempestades e avisa ao empresário que é 
preciso saber o que tem na documentação dos arquivos do hospital antes de se posicio-
narem. Núbia pressiona Ari querendo saber o motivo de Tonho não poder sair de casa. 
Cidália aconselha Guerra a contar a Chiara toda a verdade sobre a filha. Oto diz a Caíque 
que Brisa não confiou nele. Oto avisa a Moretti, na frente de Stenio, que o ex-patrão 
causou medo em Brisa, e responsabiliza o empresário caso venham a descobrir que eles 

estão envolvidos no hackeamento dos casarões. 

Otto pede para Roger entregar todo esquema criminoso da Tânia, já que ela tentou 
prejudicá-lo. Poliana e Pinóquio contam toda história do androide para João. Roger diz 
que vai ajudar a família, mas que antes precisa ir ao banheiro, neste momento, Roger 
rouba o dinheiro de Glória. João fica preocupado com a existência de Pinóquio. Em outro 
instante, através dos dutos de ar, Pinóquio escuta Poliana conversar com João, o garoto 
pergunta se Otto já sabe do paradeiro do androide, Poliana nega, já que o pai deseja 

desligar o boneco. João fala que seria melhor compartilhar tudo com Otto.

 Darda (Ana Barrozo) vai ser chamada, diz Salmon ao levar Raabe às pressas para 
a tenda deles. O parto tenta ser feito pela curandeira, Chaia ( Juliana Boller) e Yana. 
Ao sentir muita dor, Raabe grita. O acontecido no treinamento é contado a Josué e 
Calebe por Zaqueu. Otniel quase foi machucado por Bogotai, que foi muito agressi-
vo, avisa o arqueiro. De olho no estrangeiro, Zaqueu deve ficar de olho, pede Josué. 
O bebê de Raabe e Salmon está nascendo, diz Aruna ao chegar. Diante dos reis que 

reconheceram Ula como rainha, ficam pasmos Mireu e Adonizedeque. 

‘BBB 23’: você poderá visitar a Casa 
de Vidro! Saiba onde será montada a 
estrutura

Preta Gil é internada e mistério 
sobre estado de saúde desespera fãs: 
‘Continuaremos em orações’

Segundo o jornalista Murilo Ri-
beiro, a Casa de Vidro será aberta 
em um shopping do Rio de Janei-
ro. Saiba detalhes!

A Casa de Vidro é uma das no-
vidades mais aguardadas do “BBB 
23” e as primeiras informações 
já começam a vazar na mídia. Ao 
contrário da mais recente edição, 
o público poderá visitar a redoma 
onde alguns brothers estarão con-
finados nos próximos dias.

De acordo com o jornalista Mu-
rilo Ribeiro, do Space do Muka, 
a Casa de Vidro será montada no 
shopping Via Parque, localizado 
na Barra da Tijuca, na Zona Oes-
te do Rio de Janeiro. Segundo o 
comunicador, os participantes fi-

carão confinados por lá nos dias 
10 e 11 de janeiro, ou seja, pouco 
menos de uma semana da estreia 
do programa.

Caso a informação se concreti-
ze, seria a primeira Casa de Vidro 
desde o “BBB 20” onde os partici-
pantes não entrarão com informa-
ções privilegiadas do público. Na 
edição passada, uma das partici-
pantes da dinâmica, Larissa, ficou 
famosa por confundir os brothers, 
espalhando notícias verdadeiras 
e falsas sobre a repercussão aqui 
fora.

QUEM ESTARÁ NA CASA DE VI-
DRO DO ‘BBB 23’?

Ainda não existem informações 
oficiais sobre a dinâmica da Casa 

de Vidro, mas fãs do programa têm 
especulado que a Casa de Vidro 
será um oferecimento do TikTok, 
uma das 17 marcas já confirmadas 
como patrocinadoras desta edi-
ção. O rumor ganhou ainda mais 
força após o vídeo de divulgação 
da dinâmica, onde o mascote faz 
uma dancinha bem semelhante às 
que viralizam no aplicativo.

Nos últimos dias, uma lista de 
possíveis participantes da Casa de 
Vidro já circula nas redes sociais. 
Segundo rumores, Rapha Vicen-
te, Gustavo Tubarão, Maria Clara 
Garcia e Beca Barreto seriam os 
TikTokers que disputariam a pre-
ferência do público. Juntos, eles 
somam mais de 59 milhões de se-
guidores na plataforma.

Preta Gil está internada em uma 
clínica da Zona Sul do Rio de Janei-
ro desde a manhã desta quinta-feira 
(05). Saiba mais detalhes!

Preta Gil está internada desde a 
manhã desta quinta-feira (05) na Clí-
nica São Vicente, na Zona Sul do Rio 
de Janeiro. De acordo com a colunis-
ta Fábia Oliveira, do Em OFF, a can-
tora chegou ao hospital desmaiada e 
de cadeira de rodas.

Ainda segundo a publicação, a 
cantora chegou à emergência acom-
panhada do marido, Rodrigo Godoy. 
A reportagem do Purepeople entrou 
em contato com a equipe da cantora, 
que informou que ela está bem e está 
realizando exames de rotina. “São as 
informações que temos”, completou 

a assessoria. No entanto, uma data 
uma previsão de alta para a artista, 
considerada um dos ícones do carna-
val carioca, não foi informada.

FÃS DE PRETA GIL COBRAM EX-
PLICAÇÕES

Em sua última publicação nas re-
des sociais antes da internação, Preta 
aparece de biquíni a bordo de um 
barco na companhia do filho, Fran-
cisco, e da neta, Sol de Maria. “O ano 
não poderia ter começado melhor. 
Eu junto com os meus xodós! Ener-
gias renovadas para 2023”, escreveu 
a artista.

A caixa de comentários da publi-
cação foi tomada por fãs, que cobra-
vam notícias e manifestavam torcida 

pela saúde de Preta. “Emanando 
energia positiva, minha diva. Sai logo 
desse hospital”, escreveu uma segui-
dora. “Melhoras, pretinha. Espero 
que esteja bem”, desejou uma admi-
radora. “O médico dos médicos to-
mando a providência, Nossa Senhora 
com seu manto ungido restabelecen-
do a saúde da Preta, continuaremos 
aqui em orações”, garantiu uma fã. 
“O que houve com ela? Alguém sabe 
se ela está bem?”, indagou outro in-
ternauta. “Nos dê notícias”, cobrou 
um rapaz.

Em nota divulgada a diversos 
veículos de imprensa, a Clínica São 
Vicente informou que só fornece 
boletim médico com a autorização 
prévia do paciente ou dos familiares.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Avatar: O Caminho da Água

O Gato das Botas: 
O Último Desejo

Black Panther: 
Wakanda para Sempre

terrifier2
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Rafa Silva se despede do Cruzeiro: Rafa Silva se despede do Cruzeiro: 
'clube grandioso''clube grandioso'

Diretor confirma atrasos salariais no Diretor confirma atrasos salariais no 
Atlético: 'situação delicadíssima'Atlético: 'situação delicadíssima'

Diretor do Atlético diz que impasse na Diretor do Atlético diz que impasse na 
negociação de Nathan 'não é normal'negociação de Nathan 'não é normal'

América negocia com Botafogo o América negocia com Botafogo o 
empréstimo de Carlos Albertoempréstimo de Carlos Alberto
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Rafa Silva oficializou a saída do Cruzeiro na 
última sexta-feira (6). O atacante de 30 anos se 
despediu do clube celeste e agradeceu o apoio 
da torcida em suas redes sociais. O jogador está 
a caminho do Jeonbuk, da Coreia do Sul. “Fala 
nação! Hoje me despeço desse clube grandioso 
que me deu a oportunidade de viver um dos mo-
mentos mais incríveis da minha vida. Jogar no 
Mineirão lotado, marcar gols e ver a nação azul 
explodir de alegria, não tem preço que pague 
esse sentimento”, iniciou o atleta.

Campeão da Série B do Campeonato Brasi-
leiro, o atacante comemorou o acesso à elite do 
futebol brasileiro e destacou o fato de ter entra-
do na história do time. “Juntos vivemos um ano 
vitorioso, com muita garra, dedicação, profissio-
nalismo e com seriedade conseguimos colocar 
nosso Cabuloso no lugar de onde nunca deveria 
ter saído. Sou muito grato por ter entrado para 
história desse clube gigante!”, disse. 

Rafa Silva tinha contrato com o Cruzeiro só 
até dezembro, mas teve seu vínculo ampliado até 
se recuperar da cirurgia. Ele rompeu o tendão na 
altura do joelho direito na vitória celeste por 3 a 
1 contra o Sport, no Mineirão, na 34ª rodada da 
Série B. 

Desde então, o jogador se recuperava em Curi-
tiba. Por essa razão, ele não se reapresentou na 
Toca da Raposa II, em Belo Horizonte, para iniciar 
a pré-temporada com o técnico Paulo Pezzolano. 
Na despedida, o atacante agradeceu o apoio da 
torcida.

“Quero agradecer também à diretoria por acre-
ditar em meu potencial, aos fisioterapeutas que 
me deram todo suporte, funcionários que sempre 
me trataram com carinho, e a vocês nação, que su-
per entenderam meu momento e me apoiaram até 
o final... Obrigado”, finalizou.

  
RAFA SILVA NO CRUZEIRO

O Cruzeiro tinha o desejo de permanecer com 
Rafa Silva, já que o elenco tem um número restrito 
de opções para o ataque. A saída de Edu para o Di-
bba Al Fujairah, dos Emirados Árabes Unidos, tam-
bém obrigará a diretoria celeste a repor as perdas. 

Rafa Silva disputou 18 jogos com a camisa 
do Cruzeiro, mas só seis deles foram na condi-
ção de titular. Os números foram positivos: seis 
gols marcados e três assistências - média de uma 
participação direta a cada duas partidas. (Supe-
resportes)

Diretor de futebol do Atlético, 
Rodrigo Caetano revelou na quin-
ta-feira (5) que o clube enfrenta 
atrasos salariais. “Tivemos e temos 

problemas por conta que no final 
de ano as receitas caem”, afirmou. 
Um dos motivos pela queda no 
rendimento financeiro nesta tem-

porada é a falta de acerto do Galo 
com a Multiplan, empresa interes-
sada na compra de 49.9% da parte 
alvinegra no shopping Diamond 

Diretor do Atlético, Rodrigo Ca-
etano falou ainda na quinta-feira 
(5) sobre um possível impasse na 
negociação de Nathan. O dirigente 
considerou que não será uma ati-
tude normal caso o meio-campista 
não busque um novo destino, vis-
to que o time mineiro comunicou 
que o atleta não faz parte dos pla-
nos desta temporada.

O Atlético havia estendido o 
empréstimo de Nathan junto ao 
Fluminense, porém o atleta se 
despediu do clube carioca na últi-
ma quarta-feira (4) e afirmou que 
deseja jogar no time mineiro em 
2023. Em resposta, a equipe afir-
mou, por meio da assessoria, que 

o meia não faz parte dos planos. 
Em entrevista ocorrida na quin-

ta-feira (5), Caetano detalhou a 
situação envolvendo Nathan. O 
dirigente ressaltou que o Atlético 
está agindo de forma pacífica. “Da 
parte do Atlético, em momento 
nenhum nós conduzimos nada a 
fórceps, nada com a intenção de li-
tígio, de discussão. Pelo contrário, 
sempre alinhada com os agentes 
dele e com o Fluminense. Ele tem 
todo o direito de não querer ir ao 
Fluminense, assim como o Atlético 
tem todo o direito de comunicar 
que, neste momento, ele está fora 
dos planos”, disse o dirigente.

Na sequência, Rodrigo Caetano 

foi perguntado sobre a possibilida-
de de Nathan não buscar um novo 
destino. Mesmo com contrato até 
o meio de 2024, o diretor do Atlé-
tico não vê com bons olhos um 
possível impasse na negociação do 
jogador.

“[Se ele bater o pé], aí temos 
um problema. Consideremos que 
isso não é normal, porque toda vez 
que você comunica a um determi-
nado atleta que ele não faz parte, o 
desejo dele é jogar e o nosso é que 
ele jogue, que ele tenha visibilida-
de, que no futuro a gente possa 
recuperar o investimento realiza-
do lá em 2020”, concluiu Caetano. 
(Superesportes)

O América negocia com o Bo-
tafogo o empréstimo do atacante 
Carlos Alberto. A cria da base do 
Coelho, que tem 20 anos, será em-
prestada ao clube carioca por um 
ano, com opção de compra, con-
forme foi antecipado pelo jornalista 
Thiago Franklin e confirmado pelo 
Superesportes.

O negócio que envolve Améri-
ca e Botafogo se assemelha com 
o acordo feito com o Grêmio re-
centemente. Também cria da base, 
Gustavinho foi cedido pelo Coelho 
aos gaúchos com a possibilidade de 
compra definitiva ao fim do contra-
to. 

Próximo de se tornar jogador do 

Botafogo, Carlos Alberto participou 
de 15 partidas na última temporada 
e marcou um gol, logo na abertura 
do Campeonato Mineiro de 2022, 
contra a Caldense. Já a vitória do 
Coelho sobre o Atlético-GO por 1 a 
0 pelo Brasileirão foi a sua última 
partida pela equipe, ou seja, ele não 
atua desde 24 de julho.

O atacante, que pode atuar 
como centroavante e ponta, faz par-
te do elenco americano desde 2020. 
Já o primeiro gol como profissional 
do atleta foi marcado no ano se-
guinte, em duelo com o Santos, no 
Independência, pelo Brasileirão de 
2021.

Carlos Alberto, que completará 

21 anos em abril, está no Coelho 
desde 2018 e se destacou nas cate-
gorias de base. Carlos Alberto mar-
cou dois gols na final do Campeo-
nato Mineiro sub-20 em 2021, ano 
em que o atleta figurava entre os 
profissionais e a categoria de base. 
A promessa americana já atuou em 
32 partidas pelo clube e marcou 

dois gols. 
Em junho de 2022, Carlos Al-

berto renovou o seu contrato com 
o América até 2025, mas só esteve 
em campo em quatro oportunida-
des depois disso, somando apenas 
125 minutos após prolongar seu 
vínculo com o Coelho. (Superes-
portes)

Mall, localizado na região centro-
-sul de Belo Horizonte. 

“É com muito esforço, com 
muita engenharia financeira, com 
muita participação decisiva desse 
grupo (4R’s). Ainda não está tudo 
em dia. Tivemos e temos proble-
mas por conta que no final de ano 
as receitas caem. A (queda de) ar-
recadação que já é um problema 
para nós, ela aumenta nesse perí-
odo”, disse Caetano em entrevista.

O negócio entre Atlético e Mul-
tiplan concederia ao clube R$ 340 
milhões pela venda do Diamond. 
A empresa carioca já é dona de 
51.1% do local. “A tranquilidade 
que todos nós temos durante es-
ses dois anos que aqui estou é que 
tudo foi feito religiosamente em 
dia. Nós temos um problema que 
todos sabem que é a questão do 
shopping, que tinha esse dinhei-
ro carimbado para isso”, pontuou 
Rodrigo. 

“Temos dívidas com clubes, 
com muitos agentes, e o dinheiro 
era direcionado exclusivamente 

para diminuir essa dívida onerosa. 
A gente espera que isso seja solu-
cionado. Agora, a questão do dia a 
dia era ou foi, e tenho certeza que 
vai continuar sendo rigorosamen-
te e dia”, complementou.

A venda do shoppin é impor-
tante para o Atlético financeira-
mente, tendo em vista o objetivo 
do clube em reduzir as dívidas. Na 
negociação, em meados de 2022, 
existiam outros interessados, mas 
a Multiplan poderia igualar a pro-
posta e fez o acordo desta forma. 
A venda havia sido anunciada em 
2 de agosto de 2022. Na ocasião, 
a empresa emitiu nota oficial in-
formando a compra, assinada por 
Armando d’Almeida Neto, diretor 
vice-presidente financeiro e de re-
lações com investidores. 

“É para o torcedor se preocu-
par mesmo. Nossa situação não é 
difícil, é delicadíssima! Pela arre-
cadação que o Atlético tem, que é 
real e não fictícia, sem depender 
dos R’s cada vez mais, que salva-
ram e seguem salvando o Galo, 

a gente não poderia ter o elenco 
que a gente tem, não poderia ter 
sido campeão brasileiro”, conclui 
Rodrigo Caetano.

O negócio fechado em agosto 
garantia que o clube mineiro re-
ceberia R$ 340 milhões pela fatia 
restante do shopping Diamond 
Mall. O pagamento seria dividido 
da seguinte forma: R$ 136 milhões 
à vista e R$ 204 milhões em 12 par-
celas mensais, iguais e sucessivas. 
Com a reviravolta na transação, os 
trâmites da venda recomeçarão, 
ou seja, o processo retornou ao 
ponto inicial. E é nesse ponto que 
pode surgir uma mudança do for-
mato de venda atleticano.

Conforme apurado pelo Supe-
resportes, a fatia de 49,9% do sho-
pping Diamond Mall, que ainda 
pertence ao Atlético, pode entrar 
na negociação da Sociedade Anô-
nima do Futebol. Assim, existe a 
chance de o investidor da SAF al-
vinegra efetuar a compra também 
dessa parte do imóvel. (Superes-
portes)



Montes Claros, sábado e domingo, 7 e 8.1.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br12 SOCial

OS PROPRIETÁRIOS dos bares montados nas recepções de 
Moc precisam mudar mais as frutas. A moda agora é Vodka ou 
Gim com Mexerica (Tangerina). O Flay Show bar de Halan Borges 
já está lançando a mesma, pois apresenta sempre novidades e 
tem uma equipe nota mil de barman. 

A ONDA de demissões nas “big techs” formadas por Apple, 
Microsoft, Amazon, Meta (dona de Facebook, Instagram e What-
sApp) e Alphabet (Google) retratam um ano de crise no Vale do 
Silício. O grupo perdeu cerca de R$ 21 trilhões em valor de mer-
cado nos últimos 12 meses, e a Amazon anunciou que vai cortar 
mais de 18 mil funcionários.

NUNCA COBREI comissão para divulgar recepções, casas de 
Buffet, os cardápios servidos, decoradores e etc. Mas agora pare-
ce que virou “moda”, mas não entro nesta...

A SOCIEDADE RURAL de Montes Claros divulgou, nesta se-
mana a data da 49ª Exposição Agropecuária de Montes Claros 
(Expomontes). O evento será realizado entre os dias 30 de junho 
a 9 de julho no Parque de Exposições João Alencar Athayde.

ESTE ANO o calendário terá 9 feriados nacionais. Destes, qua-
tro serão prolongados, isto é, caem em segundas ou sextas-feiras 
e, portanto, emendam com o final de semana. Para quem costu-
ma “emendar” as folgas já na quinta-feira, o total de feriados pro-
longados chega a sete. Se forem incluídos os pontos facultativos 
nacionais, o número pula para nove.

O MINISTRO da Casa Civil, Rui Costa, pediu a técnicos da 
pasta que desenvolvam uma ferramenta de tecnologia para que 
prefeitos e governadores cadastrem todas as obras bancadas com 
recursos federais que estão paradas em suas regiões. Ontem, ao 
tomar posse, ele afirmou que o novo governo não tem o balanço 
dessas informações. Vamos ver quanto tempo leva do propósito 
à ação.

A IDEIA é que os gestores locais incluam na plataforma a ser 
criada dados como estágio em que a obra parou, motivo da in-
terrupção e estimativa de orçamento para a conclusão. O novo 
governo vai priorizar as que mais avançadas, que dependam de 
menos recursos para terminar e tenham maior impacto social e 
econômico. Nessa lista há creches, escolhas, hospitais e postos 
de saúde.

FESTA DE VERÃO 

Muitos e muitos agitos acontecendo aqui em Arraial, como ontem, 
no badalado bar de praia Corujão. Ruas, bares e restaurantes super-

lotadas com músicas, inclusive cantores excelentes apresentando nas 
movimentadas praças. Arraial é mesmo o lugar...

ÔNIBUS PARA PORTO SEGURO 

Estou recebendo várias reclamações de alguns passageiros dos inú-
meros ônibus que saem constantemente de Moc/Porto Seguro. “Uns 
param muito” as “cadeiras semileito são desconfortáveis”. Dizem que 
empresas estariam colocando ônibus velhos. Portanto, quando forem 
comprarem seus pacotes pesquisem primeiro, pois aí em Moc existem 
muitos. Tem que haver fiscalização...

ABONO SALARIAL/PIS PASEB: 
COMO RECEBER O BENEFÍCIO

Trabalhadores poderão consultar se têm direito a receber o abono 
salarial PIS/Pasep em 2023 a partir do dia 5 de fevereiro. Os depósitos 
começam a ser realizados no dia 15 do mesmo mês e vão até 28 de de-
zembro. Para ter direito ao benefício durante este período, é necessário 
que o trabalhador tenha sido corretamente cadastrado na Rais (Relação 
Anual de Informações Sociais) até 21 de junho de 2022 ou no eSocial 
até 5 de dezembro de 2022.

CHUVA FORTE E VOLUMOSA DA ZCAS 

A circulação dos ventos em vários níveis da atmosfera organizou as 
áreas de instabilidade que já vinham se desenvolvendo sobre o Brasil 
nos últimos dias, para formar novamente a Zona de Convergência do 
Atlântico Sul (ZCAS). As nuvens carregadas da ZCAS provocam chuva 
em grande parte do Sudeste, do Centro-Oeste, do Norte e  também 
influencia parte do Nordeste.  As áreas de instabilidade da ZCAS sobre 
o interior do Brasil se juntam com uma frente fria na costa do Rio De 
Janeiro. Este novo episódio de ZCAS é o terceiro do verão 2022/2023 
e deve persistir até o dia 9 de janeiro de 2023. A zona de convergência 
intertropical ajuda a aumentar a chuva no extremo norte do Brasil. O ar 
frio e seco de origem polar avançou sobre o Sul do Brasil reduzindo a 
umidade no ar e também a temperatura à noite.

VAP & VIP

VOU DESTACAR hoje esta linda família formada pela maravilhosa professo-
ra de pilates da melhor Academia de Moc no setor, LUDMILA MURATORI, e 
o odontólogo, EDUARDO COELHO, com os filhos Heitor e João.

ENINHO e Maria Clara Rebello também reuniram amigos para curtirem 
a virada em sua bela casa em São Gonçalo como estão vendo nestas duas 
fotos.

LINDA FAMÍLIA a de Gustavo Vilela e Claricinha Narciso com os filhos, 
Bruninho, Renatinho e Rafa.

FAMÍLIA: Wilson com a esposa Tete Castro, os filhos João Victor, André, Ana 
e a irmã, Márcia Abreu.

AINDA RELEMBRANDO o espetacular Réveillon do Kuara na pista em rit-
mo de alegria, este jornalista com Silvana e Marlon Amaral.

MARIANA RIBEIRO, Arthur, Hélio Sales, Lorena Lanza, Giovana Rebello e 
Gabriel Brito.

LOLA - Cláudia Pena Figueredo, Wagner e Mônica Figueredo Pereira.

CLAUDIA Narciso apresentou seu namorado o arquiteto Bruno Meirelles.

PAULO LINHARES, Lilian Amaral e Marcos Narciso.

RÉVEILLON RAIZ - A maravilhosa Cláudia Narciso promoveu um animado 
Réveillon em sua Pousada Raiz em São Gonçalo do Rio Preto. Reuniu ali 
familiares e amigos como estão vendo nesta foto.

CLARICE NARCISO recebendo o carinho dos filhos Sandra e Totin e o neto 
Paulo Linhares.


